
 

 

COMUNICADO 

 

Prezados condôminos 

É com muita satisfação que a administração do Condomínio Elisa, após 30 dias do nosso segundo 

mandato, vem por meio desse comunicado, informar a todos das realizações ocorridas nesse primeiro mês da 

nossa segunda gestão. A continuidade, nesse caso, facilitou as tomadas de decisão e a execução das ações 

planejadas no primeiro mandato. 

De uma forma simples e objetiva podemos citar como exemplo na área sociocultural a REFORMA 

DA QUADRA DE TENIS que segundo os usuários e instrutores, tornou-se uma das melhores quadra da nossa 

região. A QUADRA DE AREIA agora é periodicamente sanitizada e recuperada, fazendo a higienização 

adequada e recompondo a areia. NOVA REDE para o futevôlei, vôlei de praia e beach tennis. Esse último com 

aquisição de raquetes e bolas. Manutenção periódica dos equipamentos da academia e aquisição de materiais 

para a MOÇADA DA MELHOR IDADE. 

Na segurança continuamos nosso trabalho de investimento na INFRAESTRUTURA com a 

aquisição de NOVAS CÂMERAS e finalizando o monitoramento em TODAS AS NOSSAS RUAS. Foram 

adquiridos novos COMPUTADORES E MONITORES e os antigos revisados. Registra-se que, infelizmente 

tivemos dois episódios de incêndios em nossas residências. Porém, com a participação de vizinhos e da nossa 

segurança, os quais foram TREINADOS NO COMBATE A INCÊNDIO, os mesmo foram debelados ou 

controlados, antes mesmo da atuação do CBMERJ. Aos nossos colaboradores da segurança nosso 

agradecimento. 

NOVOS COLETORES DE LIXO e EQUIPAMENTOS SOPRADORES foram adquiridos 

para melhorar a ação da limpeza e manutenção, facilitando as ações do setor e contribuindo para a limpeza das 

áreas comuns. Mas, não se esqueçam: a limpeza do nosso condomínio é de responsabilidade de todos. “Lugar 

do lixo é no lixo”. 

Importante registro e da ETE que após muitos anos e depois de ações importantes, como aquisição 

de novas CAIXAS, RECUPERAÇÃO DE MOTORES, NOSSO ESGOTO ESTÁ SENDO 

DESCARTADO DENTRO DAS CONDIÇÕES AMBIENTAIS. Na ETA o empenho de sempre, na limpeza 

e trocas de bombas para que tenhamos água agora e no verão. 

Muito tem sido feito, mas muito tem-se a fazer. Estamos trabalhando e os resultados estão 

aparecendo. 

 

Atenciosamente 

ADM – CONDOMÍNIO ELISA 


